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第２３４７例会（2021・4・23）報告
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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．桐生プリオパレス様へ感謝状贈呈式
５．マルチプル･ポール･ハリス･フェロー授与
６．米山奨学金贈呈
７．会長の時間

８．幹事報告
９．委員会報告

１０．卓 話
あすかセレモ㈱社長 正田智子様、常務 正田幸寿様

「コロナ禍でのお別れの実態」
１１．点 鐘

例会終了後５０周年打合会および事務所荷物搬出作業

◆ビジター
第２分区Ａガバナー補佐(桐生南ＲＣ所属) 和田洋一様
桐生ＲＣ 会長 森 末廣様
桐生南ＲＣ 会長 板場俊方様
桐生赤城ＲＣ 会長 石川守人様
あすかセレモ㈱ 代表取締役 正田智子様

〃 常務取締役 正田幸寿様
米山奨学生 バトサイハン･ドラムスレンさん

◆桐生プリオパレス様へ感謝状贈呈式

和田洋一ガバナー補佐ご挨拶

先ずはもって、桐生西ＲＣ様の例
会で、感謝状贈呈式の時間を作って
頂きましたことに対し、感謝申し上
げます。

桐生プリオパレス様には、桐生地区ロータリーの運
営に長きに亘りご理解とご協力を頂きまして、誠にあ
りがとうございました。本日は桐生４ＲＣ会長が一同
に会して感謝状の贈呈を行いたいと思います。

永年に
わたり誠
にお世話
になり、
心より御
礼申し上
げます。

斎藤政治営業部長様よりお礼の言葉

感謝状を頂戴しありがとうございます。
３８年前のオープン以来、ロータリーの

皆様には大変お世話になりました。この度の閉館では、
ご迷惑をお掛けしてしまい申し訳ありませんが、伊勢
崎店はじめ他の店舗は営業しておりますので、引き続

和田G補佐から桐生店支配人･佃桂様へ感謝状贈呈

きご愛顧頂きたいと思います。次年度の桐生西ＲＣ５０
周年を本会場で開催できないことは大変悔やまれます
が、今後共、変わらぬご厚誼を賜りますよう、重ねて
お願い申し上げます。

◆マルチプル･ポール･

ハリス･フェロー授与

〈第７回〉星野幸男君

◆米山奨学金贈呈

バトサイハン･
ドラムスレンさん

５月分の奨学金を
贈呈しました。

５月は“青少年奉仕月間”です。
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桐生西ロータリークラブ

◆会長の時間 坪井会長
１．今日をもちまして桐生プリオパレスでの最後の例

会となります。皆様にとりまして名残惜しい例会と
なることと思います。この会場は１９８５年７月５日の第
６８７例会(井本上輔会長年度)から桐生西ＲＣの例会場と
なり、当時は桐生プリオパレス副社長であった松井研
三会長が翌年２月に入会されてから、社員の方がずっと
桐生西ＲＣの会員となって、我々のニーズを理解し
希望を取り入れて快適に利用できるように心掛けて
下さいました。今日まで恙なくロータリーの例会は
じめ有意義な活動が続けてこられましたのも、桐生
プリオパレス様のご協力の賜と心から感謝申し上げ
ます。本当に今までありがとうございました。

２．桐生プリオパレスに植えられていました月桂樹四
世は２０日に希望の家の洋風庭園に無事移植致しまし
た。大変素晴らしい場所を提供して頂きました。今
度、クラブで訪問し見学出来る機会を作りたいと考
えている次第です。希望の家の野田理事長先生、あ
りがとうございました。

３．例会後、事務局の引越で、車を提供して頂いたり
荷物の運搬にご協力頂ける会員皆様には、感謝申し
上げます。

４．本日の卓話では、正田パスト会長ファミリーにご
足労頂きまして、コロナ禍でのお別れについて、い
ろいろな情報を与えて頂けることと思います。あす
かセレモ社長様ご夫妻、本日は宜しくお願い致します。

５．それでは理事会報告を申し上げます。
① 正式に例会場を決定するにあたり、一定の決定権

のある「例会場選定プロジェクトチーム」を発足
することになりました。プロジェクトチームの構
成メンバーは、次年度･次々年度の会長さんを中心
にお二人に一任致しました。また、皆様に配布し
てあります先週の例会で行ったアンケート調査の
結果も踏まえて選考する事になっております。
プロジェクトチームの選考結果を理事会で審議し
て、正式に決定するという手順で行いますので、
今しばらくお待ちください。

② 桐生プリオパレス内の月桂樹四世と記念碑２基を、
希望の家の敷地内に移設することになりました。
先程も申しました様に、月桂樹は無事移植を済ま
せました。記念碑の移設は今月３０日に早川石材店
さんが行う事になっております。改めまして受け
入れて頂きます希望の家様にお礼を申し上げます。
また野村理事には、造園業者の手配や現地の下見、
移植の際には酒･塩･米を用意して清め、作業が終
わるまで立ち会って頂きました。早川副会長、井
本会員にも大変お世話になりますが、宜しくお願
い致します。

③ 事務局のファックス番号は、転送設定で現在の番
号を維持することになりました。本日NTTに転送設
定の手続きを行いますので、実際にお使い頂ける
のは週明けになってしまうと思います。今後は、
これを機会に、出来るだけメールでの対応をお願
いしたいと思います。

また本日、例会後に事務所の資料を私の空き家
に移します。これで事務局の引越作業が殆ど終了
いたします。お手伝い頂ける皆様には宜しくお願
い致します。

６．明日２４日(土)地区リーダーシップセミナーが前橋
商工会議所会館で開催されます。当クラブからクラ
ブ研修リーダーの家住パスト会長と髙森会長エレク
トが出席してくださいます。

７．明後日２５日(日)に地区大会がベイシア文化ホール
で開催されます。当クラブの会場参加は私ひとりです。
会員皆様はｗｅｂ参加となります。先週、ロータリーの
友と一緒に配布しました地区大会プログラムの裏面

に視聴の為のＱＲコードとＵＲＬが掲載されているそう
ですのでご確認下さい。代表して私がRI会長賞を頂い
て参りますの、次の例会で他の表彰と共に皆様ご報
告致します。

８．２８日(水)午後６時３０分から桐生南ロータリークラ
ブ創立５５周年記念式典が、桐生プリオパレスで開催
されます。コロナ禍でありますので桐生の３クラブ
は祝電を贈らせて頂くことになっております。

９．５月２日(日)に吉岡町の割烹旅館･角藤で地区茶の湯
研修会が開催されます。クラブから正田パスト会長
と近藤パスト会長の２名が参加致します。

◆幹事報告 栗原幹事
◇本日例会終了後、事務所の荷物の運び出しを致します

ので、お手伝い頂ける方は是非お願い致します。
◇来週４月３０日(金)と再来週５月７日(金)は休会です。
◇次例会は５月１４日(金)に「日本料理うおせん」で通常

例会を行います。
◇５月６月のプログラム予定表を配布致しました。
◇例会場アンケート調査結果を配布致しました。
◇ハイライトよねやまvol.２５３が配信されました。
◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 5/3(休)､5/10､5/17(休)､5/24､5/31
桐生南ＲＣ 5/5(休)､5/12､5/19(休)､5/26
桐生赤城ＲＣ 5/4(休)､5/11､5/18､5/25
伊勢崎ＲＣ 5/5(休)､5/19 伊勢崎南ＲＣ 5/4(休)､5/18
富岡中央ＲＣ 5/6(休) 安中ＲＣ 5/4(休)､5/18､5/25
碓井安中ＲＣ 5/6(休)､5/13､5/26

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 4/5､4/12 桐生赤城ＲＣ 4/6､4/13

◆食事メニュー 捨て折り弁当
◆委員会報告
□クラブ運営委員会
◇出席報告 中里出席担当

会員総数５５名 （出席免除者１０名の内９名出席の為）
出席率対象者５４名、 出席率対象者出席人数４１名
欠席者１３名(内前メイク３名) 出席率８１.４８％
前々例会修正出席率８３.３３％ (最終欠席者９名)

□拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 清水ニコニコＢＯＸ担当

桐生プリオパレス様､大変お世話になりました
桐生４ＲＣ様

本日は各会長様ありがとうございます 坪井君
ガバナー補佐様､桐生３ＲＣ会長様歓迎致します

前原君､浦野君
正田さん､よろしくお願いします 青山君
あすか様､卓話よろしくお願いします 乾君
卓話楽しみにしています 堀江君
坪井会長､野村さんにお世話になり無事月桂樹の移植
ができました｡大切に預からせて頂きます 清水君
桐生プリオパレスさんに於ける最後の例会です｡長い
間お世話になりました 金子君
プリオパレススタッフの皆様､希望の家でも大変お世
話になりました｡どうもありがとう！ 野田君
プリオパレスさんの益々の発展をお祈り致します 正田君
プリオパレス様､長い間お世話になりました｡ありが
とう！ 星野君､東郷(庸)君､阿左美君､天沼君､向田君､

小林(惠)君､佐々木君､井本君､越塚君､池末君
リサイクル募金にご協力ありがとうございます 舩戸君

◇ロータリー財団 池末拠金委員長
正田様､卓話よろしくお願いします

坪井君､前原君､野田君､浦野君
月桂樹の移植､野田先生受入ありがとうございます｡
野村さんお世話になりました 井本君
桐生プリオパレスさんには３６年間お世話になり感謝
申し上げます 金子君
松井研三会長､お元気で 家住君
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プリオパレスを壊したらここにもっとデカいプリオパ
レスを建てようよ 正田君
プリオパレス様､長い間お世話になりました｡ありがと
うございました 中野君､阿左美君､天沼君､向田君､

佐々木君､池末君､清水君､堀江君
例会ひさしぶりです 星野君
資源ゴミ２社届けるのにちょっとしたトラブルで３時
間掛かりました 舩戸君
下井田さん､先日はありがとうございました 青山君

◇米山ＢＯＸ 堀江米山奨学担当
正田さん､ＲＣ会長の皆様､宜しくお願いします 坪井君
桐生プリオパレスさんでは毎例会に別メニューの食事を出
して戴き､それが楽しみでした｡有難うございました 金子君
プリオパレス様､長い間お世話になりました｡ありがと
う！ 星野君､家住君､阿左美君､天沼君､

下井田君､正田君､向田君､青山君､浦野君
月桂樹がしっかりと根付きますように 野田君
暑くてまいってます 乾君
昨日は１５,０００歩も歩きました 舩戸君

◆創立５０周年実行委員会 下井田実行委員長
創立５０周年の記念行事について未だ決められない

状態です。それは皆様もご存じの様に、コロナの状況
によって規模や様式が変わってくるからです。その為、
現時点でわかっていることは、日程が２０２２年４月１７
日(日)であること、会場は桐生市市民文化会館のシル
クホールとスカイホールを抑えたことです。４５周年
の時の様に、記念事業･記念式典･祝賀会といった一連
の流れを通して行うか、自粛せざるを得ない状況に従
って行うかのどちらかになると思います。自粛の規模
も全く想定できない状況でありますが、取りあえず、
本日例会終了後、実行委員長の私と、副実行委員長の
向田靖君、クラブ会計および５０周年会計の小林惠司
君、そして５０周年時会長幹事の髙森勉君と小林聡君
の５名で打合会を行います。

また、記念誌に関しましては 金子福松大先輩にお
願いする旨、ご本人にもご了承を得ております。

会場費のキャンセル料も状況次第で発生する可能性
もありますが、貴重な資金を成る可く無駄にしないよ
う努めますので、ご理解頂きたいと思います。

紙面上理事会報告 ４月２３日

１．５月からの桐生西ロータリークラブ例会場は、正式に
「日本料理うおせん」に決定する。

《次例会予告》

未 定 （決まり次第メール･ファックスでご連絡します）

卓 話

あすかセレモ㈱

代表取締役
正田 智子 様

常務取締役
正田 幸寿 様

「コロナ禍での
お別れの実態」

本日は、コロナウイルスに感染してお亡くなりになっ
た方の葬儀の現状をお話させて頂きます。

昨日現在で群馬県の感染者数は５,６０４名、桐生市では
２９７名、みどり市では１４７名、県内でお亡くなりになっ
た方は１０２名いらっしゃいます。その内、私共がお手伝
いをさせて頂きました方が４名いらっしゃいます。

桐生市斎場では人数制限がございます。今までは何人
でも立ち会える状況だったのですが、今は一つのご葬儀
に対して２５名となっており、飲食もお部屋の中では可
能ですが、ロビー等では一切禁止されております。

昨年の夏の本当に大変であった頃は２０名だったので
すが、少し緩和されて２５名になり若干のオーバーも許
される様になりましたが、細かい制限が多々あります。

そして、桐生市斎場でもコロナウイルスに感染された
方々の火葬も行っております。ただ通常のお式をされた
方とは時間をずらして、夕方５～６時位に火葬を行って
いる状況です。通常ですと火葬時間は約１時間程ですが、
コロナウイルス感染症でお亡くなりになった方は、１時
間３０分～２時間程戴いておりますので、私共がお骨をお
届けする時間は夜の８時位になってしまいます。

この場合、ご家族様から連絡を戴いたのち、こちらで
火葬の予約をとりますが、コロナウイルス感染症でお亡
くなりになった方の場合、２４時間以内に火葬する事が
可能となっております。その為、火葬の時間に合わせて
病院にお迎えに行き、そのまま斎場に直行する形をとっ
ております。その時に、桐生市斎場ではご家族の立会は
一切できません。私共スタッフ１名でお連れして入口の
所で市の職員さんにお渡しして、市の職員さんが火葬を
してお骨上げをして、骨壺に入った状態で私共スタッフ
の手に届きます。それを御自宅にお届けするという形に
なっております。

今、病院でも施設でも面会等ができません。昨年の２
月位から面会が出来ないでおりますので、例えば今亡く
なってしまった場合、１年間一度も会わずして、そして
最後のお顔を見ることもなく、お骨で戻ってくるという
ご家族にとってはとても辛い状況に陥っております。

昨年３月に初めて私共の所にコロナウイルスに感染し
ているかも知れない方のお迎えの案件が参りました。そ
の当時は未だコロナウイルスの情報が乏しくて、桐生市
としてもどの様に対応したらよいか分からないという状
況でした。亡くなられた方は、東京にお住まいで、こち
らに帰省して発熱し、コロナの疑いを持たれた方でした。
２０代で若かったので、ご家族様はきちんとしたお葬式
をしたいというご要望がありました。私共の立場と致し
ましては、厚生労働省の指導の通り、疑いが持たれた方
の場合は、先に火葬をしてお骨になった状態でお葬式を
する以外にはございませんが、どうしたものかと保健所
へも相談を致しました。その答えは何と「亡くなった方
は管轄外です」と言われてしまいました。次に病院へ連
絡した所、亡くなった人にはもう検査が出来ないので、
そのまま火葬するしかないとの返事でした。今は、お亡
くなりなった後、疑いがある場合は、しっかりと検査が
できる様になりましたので、そこに関しては良かったな
ぁと思っております。でも、その当時は直ぐに火葬する
しかありませんので、ご家族にお伝えしました所、「コ
ロナウイルスと言わなければ、どこかの葬儀社さんがし

次ページに続く

か と う 歯 科

院 長 加 藤 努

みどり市大間々町大間々566-1

℡０２７７－４６－６４８０

司法書士法人照本･木村法務事務所

司法書士･民事信託士 木 村 明 宣

桐生市境野町6-52 7 - 3

℡０２７７－２０－１７１７



桐生プリオパレス内月桂樹四世と記念碑を希望の家へ移設
桐生プリオパレスが４月３０日に閉館するにあたり、

当会館･松井研三(当時社長)会長様のご好意により置
かせて頂いていた月桂樹四世と記念碑２基を、無事、
希望の家敷地内に移設致しました。

月桂樹四世は創立３０周年を記念して桐生運動公園
内の月桂樹四世と一緒に植樹したものです。その際、
創立５周年を迎えた桐生赤城ＲＣと桐生西ＲＣの両ク
ラブの名前が刻まれた創立３０周年記念碑も一緒に置
かせて頂きまた。また、もう１基の記念碑は創立４０周
年の記念事業として設置したもので、ロータリーの創
始者ポール･ハリスが１９３５(明治１０)年２月９日夫人と
共に来 日した折り、東京帝国ホテルに月桂樹１世を記

念植樹している写真が刻み込まれた記念碑です。
４月２０日(火)朝、早川勇一副会長が記念碑を移動し、野

村滋理事と井本万里子会員の立い会い
のもと、坪井良行会長がお経をあげて
清めて下さいました。その後、造園業
者さんがクレーン車を用いて掘り起こ
し、希望の家へ運び、移植しました。

２基の記念碑は、４月３０日(金)の朝、
早川石材店さんが、見違える程すっき

りした月桂樹四世の前にしっかりと設置して下さいました。
希望の家の整った庭園内の素晴らしい場所を提供して下さいまし

た野田真一郎理事長先生はじめ、清水重昭事務長様、須田守事務次
長様、そしてご協力頂きました職員皆様に感謝致します。

また、石碑設置の際にも足を運んで、入念な計画のもと本事業を
担当して下さいました野村理事に敬意を表すると共に、今後も変わ
らずに井本会員と月桂樹を見守って下さいます様お願い致します。 クレーン車で新しい場所へ 移設前の月桂樹四と記念碑

坪井会長が酒･塩･米を供え読経

希望の家内の月桂樹と記念碑
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てくれるよね」という事になりました。後々分かったこ
とですが、前橋の斎場の方で葬儀社さんが行ったという
事を耳にしました。

きっとどこの葬儀社さんも、コロナウイルスの疑いが
わかっていたならば、先に火葬をする事をお勧めしたと
思います。でも家族を愛するが余り、この様な事が起こ
り得る事が分かり、私自身も恐怖を感じた瞬間でした。

と言いますのも、規制がかかっている今でも桐生市の
斎場は１日に１２件のご葬家様が集まります。クラスター
が発生したらどの様な事態になるか想像もできません。

この他に、ご家族の方がコロナウイルスの疑いで自宅
待機中に、おばあちゃんが老衰でお亡くなりなるという
ケースがございました。事前にご家族様には御自宅の待
機を続けて頂き、私共が病院へお迎えに行ってお連れす
るとお話しておりましたが、ご家族を思うあまり病院に
来られていたので、直ぐお帰り頂いた事もありました。
この様な場合、お葬式の打合せもご家族様と対面ではで
きませんので、テレビ電話や ZOOM 等の方法で打合せ
を行います。ただオンラインで打合せを行う事に抵抗が
お有りの方もいらっしゃいます。その為、親戚の方を向
けるから対面での打合せを行いたいとか、実際に目で見
てお決めになりたい等のご要望があります。この様な場
合も、毎日お葬式をして不特定多数の方と接しておりま
す私共にとってはお受けできない事です。この位なら大
丈夫かなと思ったことが、あとあと大変な事になってし
まう可能性がありますので、毅然とした態度で対応をさ
せて頂くしかありません。ご家族様にしてみれば、現在
は何処も体に異常はなく、陽性にもなっていない、自宅
待機と言われているだけなのに、お線香もあげることが
出来ないのかという、悔しさは十分わかります。この時
は、遠いご親戚の立会のもと火葬をして、その３週間後
位に普通のお葬式をさせて頂きました。この自宅待機の
方は最終的に陰性でしたが、別の親戚の方が陽性になって
しまい、お葬式に参列できないという事態になりました。

この様に叶えてあげたいけど叶わない、本当にやるせ
ない気持ちや葛藤を、目の当たりにしております。

今日は、私共がコロナウイルス感染
症やその疑いでお亡くなりになった方
をお迎えに行く支度をご覧頂きます。

最初は、この様な重装備をしなくて
もよいのではないか思った事もありま
したが、実際にお別れの場面に立ち会
いますと、コロナウイルスが如何に恐
ろしくて、大変な事だと切実に分かり
ます。この様な辛い思いをされる方を
少しでも減らして行かなければいけな
いという、強い使命感に駆られます。

また、我が社では、この様なお迎え
の場合は、必ず常務が行きます。他の
葬儀社さんでも経営者が担当します。
その理由はロータリアンの皆様が一番
よくご理解頂けることと思います。

昨年の今頃、桐生市斎場を使うであろう葬儀社業者が
集まった際に、説明会や防護服の着用の仕方の講習があ
りました。中には、こんな仕事はやらないと言った業者
さんもいらっしゃいましたが、誰かがやらなければなら
ない仕事ですので、私共は覚悟を決めて取り組んでおり
ます。この業務に就いた後は家族でさえも関わらない様
に努め、ＰＣＲ検査で陰性が出てから出社をしてもらう
様にしています。お客様は勿論、スタッフに対しても安
心安全な職場作りを心掛けなくてはなりません。

また、我が社は冷蔵の安置室も備えております。コロ
ナにより桐生市斎場では一日の火葬件数を減らしている
為、特に夏場のご遺体の安置には、他の葬儀社さんやご
遺族は大変お困りになっていらっしゃいました。そこで、
この様な緊急事態でありますので、私共は冷蔵の安置室
を他の業者さんにも開放しております。

本日は、コロナ禍でのお別れの実態が、筆舌に尽くし
がたいほど、辛く悲しく、恐ろしいことであるかを少し
でも皆様に分かって頂いて、一層の感染防止に努めて頂
きたいと思い、この様な機会を与えて戴きました。

ご清聴ありがとうございました。


